
Белорусский государственный университет 

Экономический факультет 

Кафедра инноватики и предпринимательской деятельности  

 

 

 

Аннотация к магистерской диссертации 

«Роль научного парка как национальной инновационной платформы 
(на примере научного парка Silicon Valley USA)» 

 

 

 

Сун Юйцин 

Научный руководитель д.э.н., проф. Байнев Валерий Федерович  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Минск, 2022 

  



АННОТАЦИЯ 
 

Магистерская диссертация посвящена исследованию развития 
национального инновационного научного парка на примере научного парка 
Силиконовой долины. Целью исследования является определение 
особенностей территориальной организации и структуры научно-
технологических парков в системе регионального развития США. Предметом 
исследования являются территориальная организация и структура научно-
технологических парков в системе регионального развития США. 
Практическая значимость работы-Полученные результаты исследования 
могут быть использованы в Китае в качестве опыта для выработки 
эффективной национальной инновационной системы и инновационной 
политики, применения научно-технологического парка в качестве импульса 
экономического развития регионов КНР. 

 
 

ABSTRACT 
 

The master's thesis is devoted to the study of the development of the national 
innovation science Park on the example of the Silicon Valley Science Park. The 
purpose of the study is to determine the features of the territorial organization and 
structure of science and technology parks in the US regional development system. 
The subject of the study is the territorial organization and structure of science and 
technology parks in the US regional development system. Practical significance of 
the work- The obtained research results can be used in China as an experience for 
the development of an effective national innovation system and innovation policy, 
the use of the science and technology park as an impetus for the economic 
development of the regions of the People's Republic of China. 


